

名古屋市立植田北小学校 令和4年度

> 6年学年だより 11月号

残暑の厳しい9月からスタートした2学期も、いつの間にか半分が過ぎようとしています。朝夕は、ずいぶん寒く感じられるようになり、木々の葉も少しずつ色づいてきました。

修学旅行では、日本の歴史を肌で感じ、友情を深め、たくさんの忘れられない 思い出ができたようです。保護者の皆様には、事前の準備や体調管理など、様々 な面でご協力いただきました。ありがとうございました。

さて、11月18日(金)は学習発表会です。一人一人が世界に目を向け、一生懸命に取り組みましたので、ぜひ子どもたちの集大成をご覧ください!



☆学習予定☆

国語・・・・登場人物の変化を読み、自分の考えを発表しよう

社会・・・・町人の文化を新しい学問 理科・・・・てこのはたらき

算数・・・・図形の拡大と縮小 およその形と大きさ

音楽・・・・豊かな表現を求めて

図画工作・・くるくるクランク 家庭科・・まかせてね今日の食事

体育・・・・感じをこめて 病気の予防Ⅱ

道徳・・・・その人のために 郷土を大切に 働く喜び

総合的な学習の時間・・世界に目を向けようⅡ

外国語···Let's think about our food.



☆学習発表会について☆

11月18日(金)11時25分~12時10分まで学習発表会を行います。保護者の方の入場時刻は11時20分となります。お忙しい中ですが、よろしくお願いします。

☆校外学習について☆

11月9日(水)に名古屋市科学館に行く予定です。行事食として天然酵母パン(いちご)、みかんジュース、フィッシュミニ、まっ茶だいずを持って行きますが、足りない人はおにぎりなど軽食をもってきてください。

11月分 集金

給食費4,400円合計4,400円

☆1日(火)に引き落とさせていただきます。



☆修学旅行(京都府・奈良県)に行ってきました☆

10月5日(水)、6日(木)に修学旅行として京都府と奈良県に行きました。伝統的な友禅染体験をしたり、金閣寺や東大寺など歴史的な建造物をたくさん見学したりすることで、知識を深めることができました。また、仲間たちとの1泊2日の旅を通して、多くの思い出をつくることができました。

